



TEORIA DEL AMOR

Vigésima Tercera Entrega

PRO-EXISTENTE – PRO-EXISTENCIA PRIMERA PARTE

Iniciamos hoy una serie de pocas entregas relativas al título de este artículo, para lo cual nos valdremos del capítulo **PRESUPUESTOS TEOLOGICOS DEL NUEVO TESTAMENTO**, página 63 y siguientes del libro: **LA PASION DEL SERVICIO** de Alberto José Linero Gómez (cjm), Editorial Minuto de Dios, primera edición.

La **PRO-EXISTENCIA** de JESÚS, llamado el **PRO-EXISTENTE** (no confundir con pre-existente, que es otra cosa), es la conclusión de todo el Evangelio sin importar qué evangelista lo escriba y, como maestro de vida, es aquello en lo que todos debemos convertirnos porque Él así lo enseña; en eso consiste nuestro llamado o vocación:

Página 63 y siguientes: “Jesús es el servidor por naturaleza. Su vida se entiende como un servicio total y pleno a Dios en el servicio a los hombres. Él, nos hace presente de manera clara que quiere Dios del hombre: QUE SE LE OBEDEZCA SIRVIÉNDOLE A LOS HERMANOS.

- Toda su vida puede ser entendida como **PRO-EXISTENCIA**, como un vivir a favor de los demás.
 - ...Así como el Hijo del Hombre no vino para ser servido, sino para servir y dar su vida en rescate por muchos (Mateo 20,28). Así vive Jesús su ministerio.
 - Propone a sus discípulos (y a nosotros) que comprendan que esa es la **RAZON DE SER DE LA VIDA**, servir a los otros. Las relaciones que se generan entre los hombres, unidos a partir de la confesión de Jesús como el Señor, **tienen que estar caracterizadas por el servicio.**
- Y se puso a lavar los pies de los discípulos...Pues si yo, el Señor y el Maestro, les he lavado los pies, ustedes también deben lavarse los pies unos a otros (Juan 13, 4-14)
- Estamos ante un signo que expresa la **ESENCIA** de la vida de Jesús, su **PRO-EXISTENCIA**, su vida a favor de los otros. Jesús se comporta como un servidor (a la manera de un esclavo) de la mesa. **Su muerte es precisamente eso: un acto de servicio por la humanidad.** El Evangelio de Juan, con este gesto simbólico,, nos muestra el sentido de la vida de Jesús (y de la nuestra), **PRO-EXISTIR**, vivir para el otro en su servicio libre y liberador.
- Esto es lo que tiene que vivir el servidor (nosotros). Quien se sienta llamado a servir (todos nosotros), tendrá que tener en la **PRO-EXISTENCIA** su ideal de vida. **YA NO VIVE PARA SÍ**, ni para sus ambiciones, ni para sus intereses, sino, **PARA SERVIR A LOS HERMANOS”.**
- Eso es lo que quiere decir el: **QUIEN QUIERA SALVAR SU PROPIA VIDA** (manifestación del egoísmo tan natural en nosotros), **LA PERDERA, PERO QUIEN LA PIERDA POR MI, LA SALVARÁ** (manifestación del amor). Mateo 16, 25-26.



PARROQUIA
NUESTRA SEÑORA DEL TRÁNSITO



Hermanos lectores, esa es la **PRE-EXISTENCIA**, que la vida no se nos dio para malgastarla a favor de nosotros, existimos para servir a los demás. Por eso se dice que el **SENTIDO** de nuestra vida consiste en **AMAR Y SERVIR A NUESTROS HERMANOS**.

Hasta la próxima entrega y que ojalá lo planteado hoy, se convierta en su modo de vida. Dios los guarde, los proteja y los ayude en ese objetivo. Hernando Flórez Torres, Coordinador Pastoral Familiar NS del Tránsito.

NOTA: En la segunda parte de esta importante estudio a la luz de la fe, de la **CONDICION HUMANA**, analizaremos el numeral 360 del Documento de Aparecida que es complementario., y el numeral 80 de la Exhortación Apostólica de Pablo VI, *Evangelii Nuntiandi*.